

# Declaran Pdte. electo al candidato oficial

Panamá, mayo 16 (UPI). El Tribunal Electoral reconoció hoy oficialmente el triunfo del candidato oficialista Nicolás Ardito Barletta como presidente electo de Panamá, tras 10 días de un controvertido recuento de los votos emitidos en las elecciones generales del seis de mayo.

El anuncio fue formulado pocas horas después que las autoridades electorales habían considerado la necesidad de aplazar la proclamación del presidente electo debido a que aún estaban por resolverse 86 impugnaciones presentadas por varios partidos políticos que participaron en los comicios.

En un comunicado dado a conocer esta noche por la televisión, el secretario general del Tribunal Electoral, Everardo Tomlinson, indicó que el triunfo correspondió a la nómina de la Unión Nacional Democrática.

La UDN, integrada por cuatro partidos oficiales, postuló a Barletta, un economista de 45 años de centro derecha, cuyo triunfo fue cuestionado por la opositora Alianza Democrática, que apoyó al octogenario político Arnulfo Arias, derrocado ya en tres ocasiones por golpes militares.

Tomlinson aseguró que se reconoció el triunfo de Bar-

## Irreversible es lucha contra el narcotráfico

Bogotá, mayo 16 (UPI). El presidente Belisario Betancur dijo que la guerra contra los narcotraficantes en Colombia es irreversible y afirmó que a "riesgo de mi propia vida asumo toda la responsabilidad" de esta lucha que se inició tras el asesinato del ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla.

"La lucha contra el narcotráfico es irreversible, que quede muy claro. Es

una guerra internacional que el crimen organizado le ha declarado a la sociedad. No habrá retorno en esa lucha. Asumo la totalidad de las responsabilidades, la totalidad de las consecuencias a riesgo de mi propia vida", dijo Betancur.

Desde cuando se inició esta lucha contra el narcotráfico, el presidente ha recibido numerosas amenazas de muerte, al

Pasa a la página 33

# Aplazan anuncio de las maniobras

Washington, mayo 16 (UPI). Una disputa entre el Pentágono y el Comando estadounidense del Sur en Panamá sobre la cantidad de efectivos que deben participar en maniobras militares en Honduras ha aplazado el anuncio del comienzo de los ejercicios, dijeron hoy fuentes del Pentágono.

Desde el viernes se espera un anuncio formal del Pentágono sobre el inicio de la segunda parte de las maniobras combinadas entre tropas hondureñas y norteamericanas, denominadas "Granadero I".

Las maniobras deben realizarse entre el 23 de mayo y el 30 de junio. Las fuentes dijeron que las maniobras comenzarán según lo previsto.

Tropas de El Salvador podrían participar en el ejercicio, dijo un funcionario del Pentágono.

Las fuentes del Pentágono, que piden no ser identificadas, dijeron que el retraso del anuncio se debe a un desacuerdo entre el Pentágono y el general

Pasa a la página 33

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BOMBAS EN BANCOS. Santiago, Chile, mayo 16 (UPI). Investigadores observan los daños causados por una de las 6 bombas que dañaron otras tantas sucursales

bancarias en Santiago. El gobierno está incrementando las precauciones con motivo de los crecientes disturbios provocados por oponentes al régimen militar chileno.

letta después de haber resuelto todas las impugnaciones y verificados los cómputos.

Las cifras oficiales dieron 300,748 votos para Barletta y

Pasa a la página 32



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUELGA AUTOMOTRIZ. Stuttgart, Alemania Occidental, mayo 16 (UPI). Trabajadores de la fábrica automotriz Mercedes Benz, durante una marcha de protesta en la que piden que la semana laboral sea de 35 horas. Trabajadores del metal se han unido a la huelga.

## Rabinos apoyan dar asilo a los centroamericanos

Washington, mayo 16 (UPI). El Consejo de Rabinos Conservadores de Estados Unidos, comparando la deportación estadounidense de refugiados salvadoreños a la política que prohibía el ingreso de judíos durante el holocausto, apoyó hoy el asilo a los que huyen de la violencia en

Pasa a la página 29

## 10 días demoran resultados en las Filipinas

Manila, mayo 16 (UPI). Dos altos miembros del gabinete del presidente Ferdinand Marcos admitieron la derrota oficialista y la dramática victoria de la oposición en dos regiones en las cruciales elecciones parlamentarias filipinas.

Sin embargo, Marcos, en una entrevista con las prin-

Pasa a la página 11

## Leve aumento en la Bolsa de N. Y.

Nueva York, mayo 16 (UPI). La Bolsa de Nueva York, tras un arranque fuerte, se mantuvo para registrar un leve aumento en un comercio moderado entre las incertidumbres de los inversionistas sobre la economía y las tasas de interés.

Algunos valores petroleros subieron sobre las in-

Pasa a la página 31

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PARA CARIDAD. Washington, mayo 16 (UPI). La actriz Susan Anton (derecha), bromea con Frank Sinatra y su esposa Barbara, durante una pausa en un espectáculo realizado anoche aquí, para recaudar fondos para obras de caridad. En el espectáculo se recordó a los artistas recientemente fallecidos: Count Basie y Gordon Jenkins.

## Aumento intereses EU causa reacción en A.L.

Caracas, mayo 16 (UPI). El secretario permanente del Sistema Económico Latinoamericano Sebastián Alegret afirmó hoy que el incremento de las tasas de interés de los bancos de Estados Unidos agrava la crisis de la deuda externa regional e instó a los países del continente a ser más energéticos en su posición.

Alegret habló durante la II Reunión sobre Ciencia y Tecnología en la que parti-

cipan expertos gubernamentales de los estados miembros del SELA, en la sede de este organismo.

El funcionario dijo que la actitud de los países industrializados y de los medios financieros frente a los planteamientos latinoamericanos "conducirá a imponer las soluciones que la realidad permita, que serán mucho peores para la comunidad financiera que

Pasa a la página 31

## Corresponsal de E.U. deja Unión Soviética

Nueva York, mayo 16 (UPI). El jefe de la oficina de la revista "Newsweek" en Moscú abandonó "voluntariamente" la Unión Soviética después de ser citado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país, informaron hoy voceros de la publicación.

El Corresponsal Roberto Cullen salió de la Unión Soviética en "algún momento" ayer, dijo un vocero.

Cullen, "creyó conveniente viajar a Alemania occidental", añadió. Cu-

llen, jefe de la Oficina de "Newsweek" en Moscú desde diciembre de 1982, fue citado al Ministerio de Relaciones Exteriores, pero de inmediato los voceros de la publicación no indicaron el motivo de la citación.

Cullen había reemplazado al corresponsal Andrew Nagorski, quien fue expulsado de la Unión Soviética en 1982 "por métodos no permitidos en la actividad periodística."

## Escaramuza al inicio de escrutinio oficial

Quito, mayo 16 (UPI). El Tribunal Supremo Electoral del Ecuador inició hoy los escrutinios oficiales en medio de breves escaramuzas verbales y cuando las cifras extraoficiales de la jornada electoral del domingo 6 de mayo han sido virtualmente aceptadas por los candidatos y los partidos políticos.

Los resultados extraoficiales fueron conocidos en

el Ecuador cuatro horas después de terminadas las votaciones correspondientes a la segunda vuelta de las elecciones presidenciales.

El servicio informativo electoral, organizado por la Secretaria Nacional de Información y el Canal 10 de televisión proporcionaron detalles rápidos y que son considerados reales de

Pasa a la página 11

## Breves Internacionales

### Papa irá a Venezuela

Caracas, mayo 15 (UPI). El Papa Juan Pablo II notificó formalmente hoy al presidente Jaime Lusinchi que aceptó la invitación para visitar Venezuela el próximo año.

El nuncio apostólico, monseñor Luciano Storero, entregó a Lusinchi la respuesta del Papa, pero dijo a los periodistas que aún no está señalada la fecha precisa de la visita.

### Acuerdo Costa Rica-Nicaragua

Panamá, mayo 15 (UPI). Costa Rica y Nicaragua firmaron hoy un acuerdo para disminuir las tensiones y los incidentes en su frontera común y fomentar un clima

Pasa a la página 32